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本报讯 见习记者 蔡创 本周
日，申花将继续踏上客场之旅，挑战
近来势头火热的升班马天津权健。
而从这场比赛开始，球队将开始连续
遭遇强敌，不过对于志在取得亚冠资
格的申花来说，只有拿下直接竞争对
手，才有希望在积分上迎头赶超。对
此众将士们也是心知肚明，刚刚过完
自己26岁生日的朱建荣便表示：“下
一轮与权健的联赛以及下周中与鲁
能的足协杯首回合，我们的目标都是
取得胜利。”

昨日上海正式入伏，申花也把训
练时间提前到了上午9点30分，不过
对于如此炎热的天气，不少队员还是
直言有点受不了，但他们还是深知，
目前已经到了对于球队能否完成本
赛季目标的一个关键时刻。

因为接下去几场比赛，申花将迎
来比自己排名靠前的球队，也就是亚
冠资格的直接竞争者，而本赛季，申
花取得的5场胜利中，都是在排名自
己身后的球队身上取得的。而在对
阵积分榜前半区球队时，却没有能够
取得一场胜利。对此，在上轮联赛中
表现不俗的朱建荣表示：“接下来两
场比赛对我们来说比较重要，对阵排
名靠前队伍我们要争取拿3分，足协
杯如果能打好首个客场的话，对于我
们最终的晋级也会十分有帮助。”

申花下个联赛对手天津权健近
来势头不错，先后战胜领头羊广州恒
大和广州富力，因此球队是否已经做
好了针对性的布置？朱建荣表示：

“波耶特并没有做特别布置，只是要
求我们放平心态做好自己，而且我相
信如果我们全主力出战的话也能够
跟他们进行抗衡。”

但以目前情况来看，申花要想全
主力出战已经是不可能了，而且天
津权健无论是从外援配置还是整
体磨合方面都要强过上一轮的苏
宁，因此指望单外援莫雷诺救主的
情形不可能再发生第二次。对于
申花来说消息便是特维斯已经开
始跟队训练，在昨天的分组对抗中，

“野兽”打进了几粒精彩进球，这也让
场边的工作人员惊叹，“看来特维斯
的电已经充满了，希望他能把这种状
态延续到比赛中。”

不过坏消息便是瓜林的伤势，由
于脚后跟脂肪垫伤势复发，瓜林缺席
了球队这周的训练，据队医介绍，“这
两场比赛应该都打不了了，上次就是
因为复出太过仓促导致伤势复发，这
次希望能等他痊愈后在复出。”极端
预计，瓜林要彻底康复预计需要三周
的时间。

此外，上周训练中脚趾趾骨轻微
骨折的马丁斯也是在单独进行训练，
能否赶上本周比赛还要看这两天的
训练情况。一旦马丁斯无法上场，那
么在前锋位置上则需要由本土队员
来担任。上场比赛中替补上场送出
绝平助攻的朱建荣无疑是热门人选，
对此他本人表示还是以平常心去面
对：“上场比赛在这么困难的情况下
我们都扳回来了，说明我们球队还是
有这个实力。我个人方面尽管现在
脚腕还有些疼，但心态和状态都还不
错，我现在也是时刻准备着，教练怎
么安排我怎么踢就怎么去踢。”

青年报见习记者 蔡创

本报讯 昨天上午，中国足协向
媒体通报了整肃赛风赛纪的工作。
足协新闻办负责人表示，中国足协将
重点加强裁判员管理，提高裁判员执
法水平，推行裁判职业化改革，并在
2018赛季推行职业裁判员制度。

近一个月来，中超、中甲联赛，甚
至女超、业余联赛等中国足协辖下的
赛事，多次出现了赛场内外的严重违
纪。为此，中国足协三令五申抵制球
场暴力，中超公司还在赛季初发布了
《抵制球场暴力倡议书》。但显然，激
烈的比赛产生了争议无数，已影响到
了中超联赛的形象和价值。

时值2017年度赛程过半，足协
决心在下个阶段着重于提升联赛的

管理水平，净化赛风赛纪。足协新闻
负责人黄诗薇介绍，中国足协将重点
推进裁判员管理制度上的革新，不排
除将于2018年中超联赛起用职业裁
判员，推行裁判员职业化改革。同
时，在适当的情况下，足协计划引进
视频助理裁判等先进裁判技术，向足
球发达国家协会看齐。

未来，中国足协计划继续加强裁
判员的业务培训，引入国际高水平裁
判讲师和体能讲师，并增加裁判员培
训频次和日常的体能监测。据足协
发言人介绍，“足协会优化现有的裁判
执法评估机制，强化对裁判员的监督，
继续加强裁判员的思想道德教育。”

对于职业裁判的收入、选派等具
体问题，足协发言人表示：目前只是
提出了这样的工作设想，相关具体的

工作还在研究之中，最终会有一个成
型的方案。

除了裁判问题，中国足协还将联
合各俱乐部，未来建立“约束机制”，
即对出现严重违纪行为的俱乐部，中
国足协将约谈其负责人。

上周有媒体报道，2017赛季中
国足协对各级联赛中出现的违纪问
题，开出了比往年更多的罚单。足协
发言人特意做出澄清：“联赛处罚只
是一种手段，绝不是目的。对于纪律
处罚，我们的态度是，先有违纪，后有
处罚，只要出现违纪，就必定依法依
规严惩不贷。”记者了解到，未来，中
国足协将进一步吸纳具有足球专业
背景的人员进入纪律委员会，同时对
纪律处罚准则进行修改，使其更有针
对性。

中超下赛季有望起用职业裁判

青年报记者 张逸麟

本报讯 奥运会主办权曾是世界
体育界的“香饽饽”，当年北京申奥时
也曾经遇到了种种考验和挑战，但时
过境迁，如今这份荣誉和使命也随
着巨大的财政支出压力而慢慢改
变，2024年和2028年两届奥运会的
申办城市，如今也只剩下法国巴黎
和美国洛杉矶。北京时间昨天，在
瑞士洛桑举行的国际奥委会130届
全会上，奥委会决定打破常规，而
让巴黎和洛杉矶两座城市同时赢得
奥运会承办权，至于2024年和2028
年奥运会分别由哪座城市举办，将由
双方协商决定。

一个是“天使之城”洛杉矶，一个
是“浪漫之都”巴黎，两座名城之前也

都曾两次举办过奥运会，因此2024
年夏季奥运会的举办权争夺，原本被
认为是强强对决、旗鼓相当。其中为
了争取巴黎奥运会举办权，法国总统
马克龙甚至亲赴瑞士洛桑，用英语进
行陈述，“我们输掉过三次，因此我们
不想再输第四次。我来到这里，首先
想要展示我们对巴黎申奥的支持。”

但实际情况是，在罗马、汉堡、波
士顿和布达佩斯相继退出2024年奥
运申办之后，未来几年也很难找出有
实力也有意愿的申办城市。原本国
际奥委会的计划是巴黎与洛杉矶PK，
胜者拿下2024年奥运会举办权，负
者则获得2028年奥运举办权。但这
样对城市和奥运会本身都缺乏一定
的尊重，不如让两个城市分享这两届
奥运会举办权，至于时间由双方协

商，这也显得更加和谐。国际奥委会
主席巴赫对此表示，“这是一个令人
开心的时刻，它确保了未来11年里
奥运会的稳定性。对于国际奥委会
和这两座城市来说，我们今天确立了
一个三赢的局面。这是国际奥委会
一直都希望看到的形势。”

而对于国际奥委会的决定，巴黎
和洛杉矶均表示支持。巴黎市长伊
达尔戈称，“这是一个‘历史性的时
刻’，这是一场只有‘胜利者’的申
办。”接下来巴黎、洛杉矶、国际奥委
会三方将进行谈判，寻求敲定一份

“三方协议”，对举办奥运会的优先顺
序达成一致。而鉴于上次巴黎奥运
会在1924年举行，巴黎更有可能获
得前次奥运会百年之际的夏季奥运
会举办权。

巴黎和洛杉矶同获奥运会承办权
唯一悬念：谁先谁后

总部位于马来西亚吉隆坡的亚足
联12日发表声明，表示已经致信下属
协会，提醒各家俱乐部必须在今年8月
31日之前结清全部现有未付款项，否
则将无法参加2018年的亚冠联赛。

亚足联的声明说，未付款项涵盖
的范围包括应该支付给其他俱乐部
的转会费、支付给球员和雇员的费用

以及向税务和社会相关部门缴纳的
款项等。各俱乐部必须在截止日期
前证明已经结清所有未付款项，或者
证明相关款项经双方同意延期支付、
因涉及严重控诉已经递交相关机构。

声明说，亚足联已经要求各下属
协会展开全面调查，在8月15日前向
亚足联递交情况报告以及完整的未

付款项清单。
亚足联表示，这一措施旨在在亚

洲各足球俱乐部中提倡财务纪律。
本月初，亚足联在吉隆坡举行论坛，
有包括中超在内的亚洲地区各主要
联赛代表参加，主题是讨论如何加强
亚洲顶级俱乐部的财务稳定，实现可
持续的财务发展模式。 据新华社电

亚足联：“欠账”俱乐部将无缘明年亚冠联赛

客战权健
申花开启抢分之旅

■天下体育

国际奥委会主席巴赫（中）高举洛杉矶市长加切蒂（左二）和巴黎市长伊达尔戈（右二）的手庆祝。 新华社 图


